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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Аэропорту Диксона разрешили принимать самолеты до 8 июня  
Из-за хорошей погоды аэропорту Диксона разрешили принимать самолеты до 8 июня, 

сообщили в пресс-службе администрации Таймыра. Напомним, ранее из-за 
неудовлетворительного состояния взлетно-посадочной полосы аэропорта было решено, что с 
18 мая ГП КК «КрасАвиа» прекратит выполнять пассажирские перевозки самолетами по 
маршруту «Норильск — Диксон — Норильск». 

В связи с благоприятными климатическими условиями взлетно-посадочная полоса 
аэропорта Диксон позволяет принимать самолеты, сообщили в управлении транспорта, 
информатизации и связи администрации Таймыра. Согласно расписанию, «КрасАвиа» 
выполнит рейсы 25 мая, 1 и 8 июня, затем к перевозке пассажиров приступят вертолеты Ми-8 
авиакомпании «Таймыр». 

«Лаборатория новостей» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинские силачи побывали в «Центре Азии». 

Дудинские спортсмены приняли участие во Всероссийском турнире «Центр Азии», 
прошедшем в Красноярске 19-22 мая. Секцию пауэрлифтинга МАУ «Дудинский спортивный 
комплекс» представляли Дмитрий Коваленко (весовая категория 83 кг), Алексей Пестин 
(весовая категория 93 кг) и Дмитрий Лоскутов (категория до 105 кг). В ходе турнира все члены 
дудинской команды выполнили норматив кандидата в мастера спорта. К соревнованиям 
спортсмены готовились под руководством тренера Виктора Беловола. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Артисты «Хэйро» выступили в Норильске. 

Народный ансамбль песни и танца народов Севера «Хэйро» принял участие в VII  
фестивале национальных культур, прошедшем 21-го мая в Норильске. Носители греческой, 
татарской, чувашской, белорусской, молдавской, украинской, осетинской и многих других 
культур познакомили собравшихся с искусством этих народов. На сцене  Норильского 
городского Центра культуры дудинские артисты представили премьеру танца «Бубны» и 
ставший классикой северной хореографии танец «Хэйро». Зрители тепло встретили их 
выступление, так же как и концертный номер, подготовленный Таймырской азербайджанской 
диаспорой – национальный танец «Прилетели ласточки».  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

"Норникель" откроет в Норильском промрайоне 7 супермаркетов с товарами по низким 
ценам 

Компания "Норильский никель" намерена создать в Норильском промышленном районе 
сеть собственных супермаркетов под брендом "Подсолнух", всего планируется открыть семь 
магазинов, говорится в сообщении ГМК.  

"Это новый социальный проект, направленный на стабильное обеспечение района 
качественными продуктами питания и бытовыми товарами по низкой стоимости", - говорится в 
пресс-релизе.  

Ассортимент первого магазина "Подсолнух", который уже открыт, составляет 8 тысяч 
наименований товаров, в том числе местных производителей. На торговой площади магазина 
в 600 квадратных метров разместились зоны продуктов питания и непищевых товаров.  

Все поставки товаров компания осуществляет в Норильск по собственной логистической 
схеме из Европы и России по Северному морскому пути судами "Норильского никеля", а 
также по Енисею в период речной навигации. "Это позволяет значительно сократить 
посреднические и транспортные затраты, тем самым снизить стоимость товаров и 
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контролировать цены в собственных магазинах на адекватном уровне, что является одним из 
важнейших приоритетов будущей торговой сети", - поясняет компания.  

В июне в Норильске откроется второй супермаркет "Подсолнух". 
РИА Новости 

 
Потепление в Норильске начнется во второй половине недели 

Потепление в Норильске начнется во второй половине недели. Об этом ИА "Таймырский 
Телеграф" сообщила начальник отдела обеспечения народного хозяйства Государственного 
учреждения Красноярска ЦГМС–Р Таймырского филиала Мария Корина. 

До 25 мая ожидают слабый ветер. Он поменяет направление с западного на южное. 
Температура ночью будет 0 –5 градусов, днем 0 +2 градуса. Осадки будут кратковременные.  

27 мая потеплеет, днем ожидают температуру воздуха +7 +9 градусов. 
"Таймырский Телеграф" 

 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   

 
"Норильский никель" переозаглавил пенсии. НПФ сменил президента после жалоб на 
мошенничества 

Президент одного из крупнейших негосударственных пенсионных фондов "Норильский 
никель" Сергей Пучков отправлен в отставку. Это произошло на фоне массовых жалоб 
граждан, пенсионные накопления которых без их ведома были переведены в этот фонд в 
результате мошеннических действий агентов. В НПФ "Норильский никель" уверяют, что 
отставка господина Пучкова с этим не связана и была запланирована давно. Более того, он 
продолжит работать в группе фондов "Норильский никель".  

Как и предполагал "Ъ",  президент НПФ "Норильский никель" Сергей Пучков покинул этот 
пост. Об этом вчера сообщили в фонде, объяснив это тем, что господин Пучков переходит на 
новое место работы. Как пояснил "Ъ" председатель координационного совета группы 
пенсионных фондов "Норильский никель" Владимир Канторович, господин Пучков больше не 
будет непосредственно руководить НПФ, "но останется в группе". Его новая должность пока 
не утверждена. Новым президентом НПФ "Норильский никель" назначена Екатерина 
Акифьева, до этого являвшаяся генеральным директором "Администратора фондов", 
дочерней структуры ГМК "Норильский никель". Ранее она работала в управляющих 
компаниях "Альянс РОСНО Управление активами" и "Альфа-Капитал", а также НПФ "Телеком-
союз".  

Возможную отставку господина Пучкова стали обсуждать на прошлой неделе после того, 
как совет Национальной ассоциации пенсионных фондов (НАПФ), которая является 
крупнейшей саморегулируемой организацией на пенсионном рынке, проголосовал за 
включение в повестку дня ежегодного собрания членов ассоциации вопроса об исключении из 
НАПФ фондов "Норильский никель" и "Ренессанс Жизнь и Пенсии" (см. "Ъ" от 20 мая). 
Поводом для этого послужило наибольшее количество жалоб граждан, чьи пенсионные 
накопления оказались без их ведома в этих фондах.  

Сразу после решения совета НАПФ в обоих фондах заявили, что уже принимают меры по 
исправлению ситуации, в частности, принят ряд кадровых решений. Так, в НПФ "Норильский 
никель" после проведения внутреннего расследования по фактам незаконных переводов 
пенсионных накоплений были уволены руководитель региональной сети фонда Дмитрий Хорт 
и руководитель дирекции по Центральному федеральному округу Татьяна Максимовская. Как 
говорится в сообщении НПФ, они допустили грубые нарушения в части контроля над 
деятельностью агентской сети. 

Коммерсантъ 
 

S&P подтвердило рейтинги "Норникеля", прогноз - "негативный" 
Международное рейтинговое агентство Standard & Poor's подтвердило долгосрочные 

рейтинги ОАО "ГМК "Норильский никель" в иностранной и национальной валюте на уровне 
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"BBB-" и рейтинг по национальной шкале "ruAA+" с "негативным" прогнозом, сообщается в 
пресс-релизе агентства. 

Рейтинги были выведены из списка CreditWatch "негативный". 
"Негативный прогноз отражает наше мнение о том, что сохраняющиеся стратегические 

разногласия между двумя крупнейшими акционерами "Норильского никеля" - компаниями 
"Интеррос" и "Русал" - могут оказывать давление на финансовую политику, менеджмент и 
стратегическое направление развития "Норильского никеля", - отмечается в пресс-релизе 
S&P. 

/Финмаркет/   
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В Сибирском федеральном университете создали новый институт  

В СФУ создали новый институт — физической культуры, спорта и туризма. Приказ ректора 
Евгения Ваганова о создании института вышел 16 мая. 

Комментируя учреждение новой структуры в ходе общения с прессой 23 мая, 
зампредседателя приемной комиссии СФУ Валентин Журавлев рассказал, что институт будет 
призван развивать здоровый образ жизни. «До этого момента были разрозненные структуры 
— в физкультурно-образовательном центре, на факультете физической культуры, в институте 
фундаментальной подготовки. Сейчас они объединены в единый институт, имея ввиду и 
усилия правительства РФ, и последние движения в преддверии олимпиады, чемпионатов 
мира, внимание, которое президент и председатель правительства уделяют нам. Большое 
внимание в нем будет уделено, помимо спортивных специальностей, помимо организации 
чисто физкультурного движения, туризму, рекреационному разнообразию. Мы хотим 
расширить прием, следуя правильным, поддерживаемым нами тенденциям по здоровому 
образу жизни среди молодежи Для этого есть все основания — физкультурная база 
университета активно развивается», — сказал Журавлев. 

Основными задачами нового инситута он назвал внедрение и популяризацию физкультуры 
и здорового образа жизни. 

«Лаборатория новостей» 
 

Правила приема в вузы Красноярского края по сравнению с прошлым годом не 
изменятся  

Правила приема в вузы Красноярского края по сравнению с прошлым годом не изменятся, 
сообщил 23 мая в ходе встречи с прессой зампредседателя приемной комиссии СФУ 
Валентин Журавлев. 

Правила приема утверждаются специальным нормативным актом министерства 
образования РФ и едины для всех вузов страны. Журавлев рассказал журналистам, что хотя 
проект приказа минобра РФ об изменениях в порядок приема «есть давным-давно» и о них 
уже успели рассказать прессе, на деле он не принят. «В действительности нет этого приказа, 
и наверно уже и не будет, потому что никак нельзя менять порядок приема сейчас — на 
старте приема. Поэтому все абитуриенты должны обратить внимание на правила приема 
прошлого года, на порядок приема — он без изменений будет действовать и в этом году», — 
рассказал Журавлев. Теперь обещанные изменения судя по всему будут вводить только 
через год. «Я хочу успокоить абитуриентов. Если вузы не вывесили еще правила приема — а 
они могли не вывесить, ожидая изменений — то это значит, что действуют правила прошлого 
года. Они и будут действовать», — сказал Журавлев. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Медведев считает нужным принять меры против радикализма отдельных социальных 
групп 
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Президент РФ Дмитрий Медведев в рамках борьбы с экстремизмом ставит ряд задач, 
направленных на противодействие радикализму в российском обществе. 

"Очевидно, что нам нужны дополнительные меры по противодействию радикализму 
отдельных социальных групп, которые выходят за рамки правового поля, по укреплению 
межнационального согласия в стране", - заявил Медведев на совещании по противодействию 
экстремизму. 

В связи с этим он обратил внимание на ряд задач и, в частности, на необходимость 
совершенствования механизма координации работы по противодействию экстремизму, то 
есть "увязку полномочий федеральных и региональных структур" 

INTERFAX.RU 
 

Затраты на ремонт жилого фонда и модернизацию структуры ЖКХ достигнут около 10 
трлн руб – В.Путин 

На ремонт жилого фонда и модернизацию структуры ЖКХ России потребуется около 10 
трлн руб. Такие данные привел сегодня премьер-министр РФ Владимир Путин на встрече с 
представителями псковских областных общественных организаций в приемной председателя 
"Единой России". 

"У нас для того, чтобы отремонтировать имеющийся жилой фонд, по предварительным 
расчетам, необходимо более 3,5 трлн рублей, а чтобы отремонтировать инфраструктуру - 
еще более 6 трлн", - сказал В.Путин. 

По его словам, цитирует ИТАР-ТАСС, "все, что связано с реформированием ЖКХ сегодня, 
направлено на создание наилучших условий для этой работы". "Чтобы деньги, а деньги 
немалые, которые в эту сферу закачиваются, не исчезали бесследно, а эффективно 
работали, необходимо понимать, куда они вложены, кем они тратятся и как, сколько стоит та 
или другая услуга". 

По словам В.Путина, товарищества собственников жилья должны активнее работать с 
управляющими компаниями, чтобы те раскрывали информацию о своей деятельности. "Это 
должно быть все в открытом виде, это не секретная информация, ни министерство обороны, 
ни разведка - пускай покажут", - сказал он, призвав граждан при наличии такой информации 
сравнивать ценность услуг с другими организациями, работающими на рынке. "Это легко 
сделать, когда она /информация/ есть, но этого нужно добиться", - заметил он, поддержав 
активную работу некоммерческого партнерства "Бюро социальных технологий", которое 
объединило руководителей большинства ТСЖ Пскова. 

На встрече с представителями общественных организаций премьер поддержал 
деятельность сообщества волонтеров "Помогайка!", которые нашли свой рецепт в поддержке 
детей, оказавшихся в трудной жизненной ситуации. Так, по словам руководителя движения 
Даниила Новикова, организация не просто передает гуманитарную помощь, а помогает детям 
социально адаптироваться в обществе. 

"Вы правильно нащупали, но для того, чтобы делать это квалифицированно, нужна 
подготовка", - одобрительно отметил В.Путин. "Это конечно проще - взять что-то купить, 
подарить и уехать, и гораздо сложнее - поддержать духовно, чему-то научить, привить какие-
то навыки", - добавил он. 

ПРАЙМ-ТАСС 
 

Доходы от патентов почти полностью пойдут в бюджеты муниципалитетов - Путин  
Премьер РФ Владимир Путин, выступая в понедельник на заседании президиума совета по 

местному самоуправлению, сообщил, что в ближайшее время будут приняты поправки в 
Налоговый кодекс. В результате чего "мы практически целиком, в объеме 90% передадим 
муниципалитетам доходы от патентов", заметил он. 

Премьер уточнил, что, по предварительным подсчетам, при эффективном использовании 
патентной системы в бюджеты местного самоуправления должны поступить "миллиарды 
рублей, что в десятки и сотни раз больше, чем сейчас". 

При этом В.Путин высказался против "кардинального пересмотра принципов 
перераспределения налогов".  



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

Как считает глава правительства, здесь "есть определенные риски, которые мы не можем 
не учитывать в силу разных причин - географических и экономических". "У нас сильна 
диспропорция как в развитии регионов, так и отдельных муниципальных образований", - 
пояснил В.Путин. 

Он сообщил, что в прошлом году 60% налоговых доходов консолидированного бюджета 
страны поступило с территорий 10 субъектов Федерации, в которых проживает чуть более 
четверти населения страны. 

"А на муниципальном уровне власти - почти 65% налоговых доходов местных бюджетов 
аккумулируется в бюджетах городских округов", - сказал В. Путин. 

/Финмаркет/    
 

Путин просит сократить проверки органов местного самоуправления 
Премьер-министр РФ Владимир Путин поручил профильным ведомствам оградить органы 

местного самоуправления от необоснованных проверок. 
«Понятно, что вопрос эффективности управления городским хозяйством не решить за счет 

бесконечных визитов проверяющих органов. На деле часто получается обратный эффект. 
Муниципалитеты тратят время не на реальные проблемы граждан, а на составление справок 
для прокуроров и контролеров», — сказал глава правительства, выступая на расширенном 
заседании президиума совета по местному самоуправлению, передает РИА «Новости». 

Он поручил Минрегиону, Минэкономразвития и Генпрокуратуре подготовить предложения 
по сокращению количества необоснованных проверок деятельности органов местного 
самоуправления. 

«Вот что произошло: мы ограничили проверочную деятельность в малом бизнесе — все 
проверяющие организации сразу кинулись на новые площадки», — сказал Путин. 

«Надо проверять, но все должно быть в рамках здравого смысла», — подчеркнул он. 
«Росбалт» 

 
Путин: Ключевым источником дохода местных бюджетов станет налог на 
недвижимость 

Налог на недвижимость вскоре может стать ключевым источником дохода местных 
бюджетов. Об этом  заявил премьер-министр РФ Владимир Путин на расширенном заседании 
президиума совета по местному самоуправлению, передаетРИА «Новости». 

Власти РФ сейчас обсуждают параметры и сроки введения единого налога на 
недвижимость, который заменит плату за землю и имущество. Ставка нового налога пока не 
определена. 

«Уже в недалеком будущем существенным, а возможно, и ключевым источником дохода 
местных бюджетов станет налог на недвижимость», — сказал Путин. 

«Нам надо очень тщательно продумать границы ставок и вычетов, чтобы в результате 
реформы не пострадали социально уязвимые граждане», — подчеркнул при этом премьер. 

«Мы не допустим ситуацию, при которой пенсионеры, инвалиды будут вынуждены тратить 
все свои пенсии и пособия на оплату налога на недвижимость за единственную квартиру или 
садовый участок», — сказал Путин. 

Он также отметил необходимость расширения финансовой свободы муниципалитетов, 
качественного управления и жесткой бюджетной дисциплины со стороны местных властей. 

Ранее обсуждалась ставка налога на недвижимость в пределах 0,1% от рыночной 
стоимости недвижимости. Кроме того, предполагалось введение налоговых вычетов для 
малообеспеченных граждан, в частности, нулевой ставки налога для квартир до 55 
квадратных метров и земельных участков не более шести соток. 

 «Росбалт» 
 

Медведева настроили против министра образования  
Дискуссия с российскими и зарубежными учеными натолкнула президента России Дмитрия 

Медведева на мысль отправить в отставку министра образования Андрея Фурсенко. 
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Выслушав доклады о трудностях работы в России, Медведев с улыбкой сказал: "Я вот 
слушаю, слушаю, у меня возникает желание: может, министра образования уволить? Потому 
что часть проблем, которую вы ставите - конечно, было бы правильно, чтобы давным-давно 
на каком-то уровне попыталось правительство решить". 

Ученые жаловались на многочисленные бюрократические преграды их деятельности, на 
проблемы с экспортом и импортом материалов для научных работ и сложности с 
таможенными процедурами. Медведев подчеркнул, что проблема инфраструктуры "не 
решается ни указами президента, ни законами, ни отстранениями от должности министров, а 
носит системный характер". В качестве выхода из сложившейся ситуации президент 
пообещал вывести материалы, необходимые для научной деятельности, из-под общего 
регулирования таможенной деятельности. 

Зашла речь и о "законе о госзакупках". Медведев на это ответил, что "94-й закон … возник 
как способ противодействия коррупции путем повсеместного использования конкурсных 
процедур". Однако, на практике он превратился "в тормоз общественного и научного в том 
числе развития. Мы его сейчас совершенствуем", - сказал Медведев и пообещал, что после 
досогласования он выйдет в "совсем новой" версии. 

Но наибольшее внимание ученых привлекло все же заявление о возможной отставке 
министра образования и науки Фурсенко. "Мы уже давно стоим с лозунгом по этому поводу на 
всех митингах, чтобы он ушел в отставку. На уровне того, что требуется для науки, мы 
считаем, что решения, которые он принимает, не совсем правильные", - заявила президент 
профсоюза работников РАН Татьяна Рослякова. 

Ранее вице-президент Российской академии наук (РАН) Александр Некипелов обратил 
внимание на катастрофическое недофинансирование российской науки. Он заявил, что 
государство должно выделить как минимум 15 млрд руб. на развитие науки, либо она 
попросту долго не протянет. "Российская наука выжила в 1990-е годы, но сейчас рискует 
исчезнуть. Беспокоит и то, что проделана большая работа по ее дискредитации в глазах 
общества. Наука понесла серьезный ущерб, но пока держится на приемлемом уровне", -
сказал Некипелов. 

Чтобы переломить эту печальную тенденцию, по мнению академика, необходимо ежегодно 
в течение трех лет вкладывать в науку по 5 млрд рублей. Причем все это только для того, 
чтобы "избавиться от хлама" - заменить серьезно постаревшее оборудование. Чтобы 
ситуацию не только стабилизировать, но и существенно улучшить, по всей видимости, 
потребуются еще более масштабные инвестиции. 

Некипелов сообщил, что бюджет всей российской науки вместе взятой вполне сопоставим 
с бюджетом одного американского университета. А доля финансирования российской науки в 
общемировых инвестициях в эту сферу не превышает 2-2,5%. На том же уровне — 2% - 
находится вклад российских ученых в мировую науку. Именно такова доля статей, 
принадлежащих перу российских специалистов. Для сравнения, аналогичный показатель 
США составляет 35%. А доля российских тройственных патентов в мировом корпусе в 2005 
году составляла всего 0,1%. Таким же показателем могла пять лет назад похвастаться ЮАР. 

Ситуация накалилась настолько, что в сентябре 2010 года сотрудники Российской 
академии наук решили организовать масштабную акцию протеста для привлечения внимания 
к проблемам в области фундаментальной науки. Представители науки потребовали отставки 
министра образования и науки России Фурсенко. По их мнению, именно на Сергее Фурсенко 
лежит ответственность за плачевное состояние, в котором оказалась российская 
фундаментальная наука. 

Лично для себя ученые ничего не требуют. "Раньше мы просили зарплат, стипендий. 
Теперь мы просим: дайте нам условия для работы в интересах страны. Нам нужны деньги на 
оборудование, на содержание институтов. Мы требуем качественного увеличения 
финансирования российской науки, и в первую очередь - обновления материально-
технической базы", - заявили тогда академики. 

В 2009 г. финансирование Академии наук в связи с кризисом сократилось на 15%. В 
бюджете на следующий год объем средств, выделяемых на фундаментальную науку стал 
меньше еще на 10%. Ранее денежный дефицит РАН покрывала за счет Российского фонда 
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фундаментальных исследований, но и он был упразднен несколько месяцев назад. В 
настоящий момент бюджет Академии наук составляет 49 млрд рублей, из которых 31,5 
приходится на центральную часть и 17,5 млрд - на региональные отделения. 

«Утро» 
 

Минздравсоцравития РФ: В России зарегистрировано около 550 тыс. больных 
наркоманией. 

В России зарегистрировано около 550 тыс. больных наркоманией. Об этом сегодня 
журналистам сообщил главный нарколог Министерства здравоохранения и социального 
развития (Минздравсоцразвития) РФ Евгений Брюн, добавив, что только в г.Москве 
количество зарегистрированных наркоманов достигает 30 тыс. В то же время с учетом 
"поправочных коэффициентов", по оценке Е.Брюна, общая численность наркоманов в стране 
может составлять от 1 млн до 1,5 млн человек. 

Как отметил главный нарколог Минздравсоцразвития РФ, если потребители наркотиков 
чаще всего отдают предпочтение производным конопли, стимуляторям (в том числе экстази) 
и галлюциногенам, то больные наркоманией в большинстве своем употребляют героин. 

Е.Брюн отметил, что, по его мнению, эффективной мерой в борьбе с наркоманией могло 
бы стать обязательное тестирование на наркотики на предприятиях страны до тех пор, пока 
"профсоюзы и работодатели не начнут брать на себя ответственность". 

Он также сообщил, что доволен результатами добровольного тестирования на наркотики, 
стартовавшего в школах 20 мая 2011г. "Я смотрел отчеты, и они мне понравились. Мы 
боялись, что будет противостояние со стороны родителей, но этого не случилось", - заявил 
главный нарколог Минздравсоцразвития РФ. Кроме того, он напомнил, что в настоящее время 
добровольное тестирование на наркотики проходит в 30 высших учебных заведениях России. 

РБК 
 

В отделение без спроса. У общественных советов при подразделениях МВД появятся 
новые права 

Указ Дмитрия Медведева о формировании общественных советов при МВД, 
опубликованный вчера сайтом Кремля, подписан во исполнение закона о полиции, который 
заработал с марта этого года. Общественные советы при федеральном МВД и управлениях 
внутренних дел в регионах существовали и раньше по указу президента 2006 г. о создании 
таких структур при всех ведомствах. Однако новые, «полицейские», общественные советы 
получают по закону о полиции новые права, отмечает представитель МВД. 

Таким правом станет возможность посещать без специального разрешения помещения 
органов внутренних дел, проверять в установленном МВД порядке условия содержания 
задержанных и административно арестованных, знакомиться с жалобами граждан на 
полицейских и ходатайствовать об их проверке. Членами общественных советов не могут 
быть ранее судимые и имеющие административные взыскания граждане. 

Рекомендации членов общественных советов, как и ранее, остаются сугубо 
совещательными, полиция не обязана их принимать, говорит сотрудник центрального 
аппарата МВД. Но каким-то образом отвечать на них она будет, возможно, этот порядок будет 
определен в разрабатываемом в МВД положении об общественных советах, оно должно быть 
представлено на утверждение президенту до июля, продолжает сотрудник. 

Нововведения могут помочь членам общественных советов вступаться за граждан, чьи 
права нарушены полицией, но хватит ли их для более эффективной защиты этих прав, пока 
не ясно, говорит член общественного совета при ГУВД по Москве Александр Ослон. Члены 
совета вступались за права задержанных органами МВД и до этих преобразований, 
напоминает Ослон. 

«Ведомости» 
 

Школьное питание должно рассматриваться как часть образовательного процесса, 
считает Онищенко 
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Главный государственный санитарный врач Геннадий Онищенко недоволен организацией 
питания в российских школах. 

"Нужно рассматривать школьное питание как часть образовательного процесса. Если 
ребенок не накормлен, он не может усвоить программу даже обычной школы, не говоря уже о 
школах с углубленным изучением предметов. Детей надо кормить каждые 5-6 часов. То есть, 
если ребенок находится в школе 12 часов, то и кормить его должны дважды и полноценно", - 
заявил Онищенко в понедельник журналистам. 

Глава Роспотребнадзора считает, что неправильное школьное питание приводит к целому 
комплексу проблем со здоровьем у детей. "Мы замечаем грациолизацию наших детей, то есть 
уменьшение параметров. Мы замечаем отставание в физиологическом созревании у девочек 
на 9 месяцев, примерно то же самое и у мальчиков. При этом у мальчишек отмечаем 
ожирение. То есть мышечная масса у них не растет, а все уходит в накопление жира", - 
пояснил он. 

Между тем, в ряде регионов на призывных комиссиях у вчерашних школьников 
обнаруживается недоедание. "В значительной части регионов наоборот, когда призывники 
попадают в армию, их приходится элементарно откармливать", - отметил главный 
государственный санитарный врач. 

При этом он считает, что под свой контроль систему школьного питания должно взять 
государство. "Нужно брать это на государственное обеспечение, тогда получим порядок", - 
пояснил Онищенко. 

Кроме того, по его мнении., в России необходимо создать единый механизм контроля за 
расходованием средств, сдаваемых родителями на питание школьников. 

"Сегодня нет юридического механизма контроля за родительскими средствами. Они их 
сдают "под резиночку", а как они там дальше расходуются неизвестно. Должен быть счет, за 
которым можно было бы осуществлять контроль", - подчеркнул глава Роспотребнадзора. 

INTERFAX.RU 
 

7. РАЗНОЕ   
 
The Sunday Times: В президенты будет баллотироваться Путин 

Как стало известно британской газете The Sunday Times, российский премьер 
Владимир Путин принял решение баллотироваться в президенты на предстоящих выборах в 
2012 году. По данным источников издания в Кремле, в российском правящем тандеме 
нарастает напряженность. В частности, президент Медведев начал вести себя слишком 
надменно, что заставляет Путина сомневаться в его лояльности.  

«Путин будет баллотироваться в президенты. Он принял окончательное решение. 
Слухи, что он все еще взвешивает варианты, неверны», — сказал изданию неназванный 
источник в Кремле, пишет портал inoСМИ.Ru со ссылкой на The Sunday Times. В частности, 
по некоторым данным, между президентом Дмитрием Медведевым и премьером Путиным 
нарастает напряженность. «В стане Путина считают, что Медведев начал вести себя слишком 
надменно и хочет бросить ему вызов. Путин начал сомневаться в его лояльности», — 
цитирует газета слова источника.  

Вместе с тем пока никто из тандема официально не подтвердил своего участия в 
предстоящих выборах. Ранее, в середине апреля, на встрече с руководством «Единой 
России» премьер Путин заявлял, что пока об этом говорить рано. «А что касается 
президентской предвыборной кампании, то прошу об этом пока не говорить, по этому поводу 
не возбуждаться, это еще в следующем году — надо всем работать на своих местах», — 
отмечал он. По словам президента Медведева, который накануне провел большую пресс-
конференцию с журналистами в Сколково, такого рода решения должны приниматься и 
объявляться не на пресс-конференциях, а «несколько иначе». «Мы занимаемся практической 
политикой, поэтому такие решения должны приниматься в тот момент, когда созрели все 
предпосылки», — сообщил он, отвечая на один из вопросов журналистов.  

Вместе с тем Дмитрий Медведев пообещал, что в скором времени вопрос о выборах-
2012 так или иначе разрешится. «Разумной является такая тактика, которая приводит к 
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успеху, но это не значит, что все будет продолжаться бесконечно. У избирательного жанра 
должны быть свои законы, и если я определюсь с таким решением, я его приму», — 
подчеркнул президент.  

По данным британской газеты, и Путин, и Медведев видят себя в качестве следующего 
президента России. «Это классический случай, когда ученик пытается превзойти учителя. В 
лагере Путина считают, что Медведев сделался слишком самонадеянным, а президент и его 
люди говорят, что старику пора на пенсию», — сообщил собеседник газеты в руководстве 
страны.  

Вместе с тем, отмечает источник Sunday Times, соперничество с Путиным реально, но 
оба «слишком умны, чтобы ввязываться в некрасивый личный конфликт». «Путин может 
попросить Медведева уступить дорогу. И тот согласится, пусть даже скрепя сердце. Но 
Медведев не может воспрепятствовать возвращению Путина. А Путин хочет вновь стать 
президентом», — резюмировал неназванный источник в Кремле.  

Между тем, как показал апрельский опрос Левада-Центра, 38% россиян считают, что в 
список кандидатов на пост президента в 2012 году следовало бы включить нынешнего 
президента Медведева и премьер-министра Путина. При этом 39% россиян считают, что 
президентом в 2012 году станет Владимир Путин. Уверенность в том, что страной продолжит 
руководить Дмитрий Медведев, тогда выразили 28%. 

РБК daily  
 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  24.05.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 3418 ▲ 0, 43 

EUR 
 

39, 8117 ▼ 0, 15 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


